

ニッキン

地域銀

オンラインコミュニティー

経営者組織をDX化

地域銀行で、取引先企業の会員組織をDX（デジタルトランセフオーメーション）によりオンラインコミュニティに発展させる動きが広がり、新たなビジネスモデルとして注目されている。5月26日に広島銀行が開始を表明し、2020年10月の静岡銀行、21年4月の東京きらぼしフィナンシャルグループ（FG）に続き3機関目となつた。

プラットフォームを提供するのは、ティラーウィークス（東京都）。課題の共有・解決を後押しする。スタートアップ約150社も名づけられた。静岡銀は、19年7月にそれぞれの取引先な

どが集まる「コミュニティー」を作り、ビジネス課題解決を支援する。静岡銀は、19年7月に静岡銀行のオンライン行事「デジタル・クラウド・オフライン行事」を

「ク・ビート・シズオカ」がきっかけで発足。コロナ禍を受け、20年10月にティラーウィークスの基盤上に移行した。現在、地元企業や自治体、同行の行員、スタートアップなど約3200人が登録する。

これまでにさまざまな課題を解決。例えば牛乳販売店に対してする「ひろぎん」二ユーリーダークラブ」を運営する。

広島銀は従来、約300社の経営者が参加する「ひろぎん」二ユーリーダークラブ」を運営してきた。同行営業統括部の児玉正和企業オーナーリレーション室長は、「コモン室長は「コミュニティー運営を通じて、お客様の抱える課題やニーズを広く共有し、課題解決のお手伝いをしてい」と話す。ティラーウィークスの難波弘匡社長は、「地域の課題解決を、DXの活用により地域銀行と一緒に支えていきた」と語る。22年3月までに15、20行への拡大を目指す。